EL DIARIO DE HOY en los Departamentos

2 EL DIARIO DE HOY, Domingo 27 de Agosto de 1989



FOCO DE CONTAMINACION. San Vicente. Frente a la casa No. 39 de la calle "1 de Julio". de esta ciudad, se ha roto la tuberia central de aguas negras, las cuales han formado un foco de contaminación. Los vecinos del lugar piden a las autoridades solucionar el problema.

2a. Brigada Inicia Campaña Contra Ladrones en Sta. Ana

SANTA ANA. Una campaña contra la delicuencia que opera en este departamento ha iniciado la Segunda Brigada de Infanteria y los cuerpos de seguridad, a fin de garantizar la tranquilidad de los habitantes, informaron fuentes militares.

En los últimos cinco dias se han capturado a varios ladrones, droga-

dictos y borrachos que deambulaban por la ciudad, así como individuos que no tienen niguna documentación, ya que dan sospecha de ser subversivos.

La acción se está llevando a cabo en toda la ciudad y sus alrededores, en combinación con la Guardia y Poli-

-Favor pase a la página 17.

TRIUNFADORA.

Ahuachapán. Dacia

Denice Zambrano ob-

tuvo el primer lugar en

el concurso de ortogra-

fla de los terceros grados del Hospicio San

José, de esta ciudad.

F.A. Captura

2 Terroristas

en Jiavilisco

USULUTAN. Miem-

bros del batallón de in-

fantes de Marina, con

sede en Puerto El

Triunfo, capturaron a

un menor de edad que servia al FMLN para espiar movimientos de la tropa en el cantón Marillo, de esta jurisdicción, se informó. Posteriormente fue capturado por miem-bros de la Sexta Brigada de Infanteria el terrorista José Adllio Cruz Guardado, hijo de José Napoleón Cruz y Maria Cristina Guar dado, originarios del cantón Virginia, jurisdicción de Berlin. Dicho terrorista fue detenido cuando pa-seaba en el centro de la

ciudad. Ambos fueron

remitidos al Juzgado

Segundo de lo Penal

ante los oficios del Dr.

José Eduardo Quinta-

nilla

Protegerán los Recursos Forestales en Ahuachapán

A H U A C H A P A N. Una campaña de protección de los recursos forestales llevarán a cabo los miembros del Moviemiento Ecológico de esta ciudad, en combinación con otras entidades y la comunidad, informaron.

En una reunión en la que participaron reconocidos ecologistas salavadoreños, entre ellos Alberto Hellebuyck se declaró que es necesario detener la destrucción de la vegetación.

El señor Hellebuyck dijo que el único lugar que siempre ha tenido una saludable vegetación en esta ciudad es el Liano del Espino, pero que últimamente está siendo invadido por parcelaciones, lo que no debe permitir el pueblo de Ahuachapán.



APOYA CAMPAÑA. Santa Ana. El señor Antonlo Lainez (Izquierda), de Exportadora Liebes, entrega al señor Ricardo Planas, presidente del Club Rotario de esta ciudad, un donativo que servirá para las campañas que desarrolla dicho Club en beneficio de la Guarderia Santa Inés.



SANTA ANA. Con el objetivo de unificar proyectos de desarrollo en beneficio de la comunidad, los alcaldes de las diferentes localidades se han unido para trabajar en conjunto, según se informó.

Agregan que se ha integrado con el afán de estrechar fuerzas y llevar a cabo la instalación de agua potable, construcción de puentes, apertura e calles, canchas deportivas, y el mejoramiento del tren de aseo.

Esto dijeron las

-Favor pase a la página 17.

Por Extorsión Capturan a Padre e Hija

SANTA ANA. Jesús Zepeda Martinez y su hija Irma del Rosario Zepeda de Posada fueron capturados por una patrulla de la Segunda Brigada de Infanteria, acusados de Intento de extorsión en un ganadero de Texistepeque.

Un reporte policial señala que los dos acusados intentaron extorsionar al ganadero Antonio Ronquillo, residente en Texistepeque, con 40 mil colones.

Zepeda Martinez cayó en manos de las autoridades cuando intentaba recoger la supuesta cantidad de dinero en un paquete envuelto en una bolsa plástica azul y sellado con tirro, el cual contenia los 40 mil colones

De acuerdo con el

-Favor pase a la página 17.



ENTREGA ALIMENTOS. Chalatenango. El Vicepresidente y Ministro del Interior, Francisco Merino (derecha), entregó a 200 famillas frijol, maiz, arroz y aceite comestible, a través del programa PAN.

Urge Reparación de las Calles en Santa Tecla

SANTA TECLA (Las Libertad). Preocupados están los vecinos de esta ciudad por la
indiferencia de la municipalidad, que preside el señor Ovidio Palomo, que no ha gestionado la reparación de
importantes arterias de esta ciudad.

Agregan que la única entrada a la colonia Quezaltepec también está en malas condiciones, debido a la falta del mantenimiento por parte de las autoridades locales, a sabiendas que es demasiado el flujo vehicular.

Terroristas Destruyen Cafetales en Berlín

BERLIN (Usulután). Diecinueve manzanas de café fueron destruidas por terroristas del FMLN-FDR en una finca propiedad del Sr. Manuel Segovia. ubicada en el cantón San Francisco, al oriente de la población, informaron fuentes militares.

Los informantes dijeron que por lo menos cien terroristas llegaron a la finca de café, armados de corvos y cumas con el propósito de destruir las plantaciones aduciendo que el propietario de la finca no pagó el "impuesto de guerra" que le exigieron

Los delincuentes se dieron a la fuga cuando escucharon un helicóptero de la Fuerza Aérea, que pasaba por el lugar.

Por otra parte se informó que 15 jóvenes han sido secuestrados por el FMLN-FDR, para ser incorporados a sus filas.

Algunos de los secuestrados son: Gloria Solano, Rafael Garcia, Carlos Pineda, Enrique Pineda, Luis Pineda y Antonio Mejla, quienes fueron sacados de sus casas, se dijo.



INAUGURAN OBRA. Izalco, Sonsonate. Elisa Haydée González, Reina de las fiestas patronales de esta ciudad, corta la cinta simbólica dando por inaugurados los trabajos de ampliación del mercado municipal. La acompañan autoridades civiles y militares del lugar.